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ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÅÒÈÍ: «ÝÒÎ ÍÅ ÒÎËÜÊÎ 
ÓÁÛÒÊÈ, ÝÒÎ ÂÐÅÄÈÒÅËÜÑÒÂÎ»

Представитель Общественной палаты Свердловской области 
и экс-директор Ирбитского молочного завода ответил на во-
просы «МК-Урал».

В Свердловской области актив-
но обсуждаются планы по при-
ватизации новых пакетов акций 
государственных предприятий, 
работающих в сфере АПК. Среди 
них – АО «Ирбитский молочный 
завод». Совсем недавно 49  % его 
акций было продано компании из 
Москвы, имеющей явные связи с 
группой «Синара». Не прошло и ме-
сяца, как начались разговоры о еще 
большем сокращении оставшейся у 
государства доли. Бывший директор 
завода, член Общественной палаты 
Свердловской области Сергей Су-
етин полагает, что вопрос с прива-
тизацией давно решен. В интервью 
корреспонденту «МК-Урал» Сергей 
Васильевич рассказал, в чем видит 
недочеты в работе новой управлен-
ческой команды, а также объяснил, 
почему считает несостоятельны-
ми те претензии, которые нынеш-
ний директор Григорий Бачериков 
предъявляет ему через публикации 
СМИ.

Торги на продажу 49  % акций 
АО «Ирбитский молочный завод» 
состоялись в октябре 2023 года. 
К процедуре были допущены два 
участника: АО «СмартПроект» 
(Москва) и АО «Проф Инвест» 
(Екатеринбург). Заявка ООО «УВА-
Молоко» из Удмуртии не была одо-
брена комиссией по проведению 
торгов. Обе допущенные компании 
зарегистрированы в конце 2022 го-
да и имеют минимальный уставный 

капитал (десять тысяч рублей). Ге-
неральным директором АО «Смарт-
Проект» является Павел Дергачев. 
Он же возглавляет ООО «СИНАРА-
ПРОМ», а также АО «Информ 
Девелопмент». Единственным соб-
ственником обеих компаний являет-
ся АО «Группа Синара».

Именно АО «СмартПроект» и 
стало победителем торгов, предло-
жив 1 миллиард 175 миллионов 800 
тысяч рублей. Это немногим выше 
стартовой цены.

Еще в прошлых публикациях 
«МК-Урал» высказывал предпо-
ложение, что именно структуры 
«Синары», чей бывший работник 
Григорий Бачериков с 2022 года 
возглавляет Ирбитский молочный 
завод, станут обладателями акций. 
Тогда мы обсуждали развитие собы-
тий с бывшим директором предпри-
ятия, членом Общественной палаты 
Свердловской области Сергеем Суе-
тиным. После окончания торгов мы 
вновь решили обратиться к нему, 
чтобы узнать его мнение.

– Сергей Васильевич, разго-
воры о возможной приватизации 
«Ирбитского молочного завода» 
ходили давно, но вот наконец тор-
ги состоялись. Насколько их ито-
ги ожидаемы?

– После моего интервью в авгу-
сте этого года по поводу привати-
зации, я понял, что мои откровения 
и боль за судьбу завода никому не 
нужны. Что произошло за этот ко-

роткий промежуток времени? Про-
шел первый этап приватизации. 
49  % акций продано фирме «Смарт-
Проект». Причем никто публично 
не говорит, как он прошел, сколько 
было желающих принять участие в 
нем, почему их не допустили и по-
чему цена продажи такая низкая.

– Недавно в СМИ появилась 
информация о том, что привати-
зация может получить продол-
жение. Кроме того, нынешний 
директор Григорий Бачериков 
публично начал обвинять вас в 
просчетах и ошибках. Как вы оце-
ниваете данную публикацию?

– Я полагаю, что первый этап 
еще не закончен, но уже началась 
подготовка ко второму. Как можно 
объяснить людям, что нужно бы-
стрее приватизировать оставшийся 
51  % акций? Нужно всем расска-
зывать, что пришли «великие эко-
номисты», а те кто раньше работал, 
только создавали проблемы и убыт-
ки. И, конечно, молчали, не расска-
зывая народу правду. Именно так 
я расцениваю публикацию, о кото-
рой вы говорите. Это напоминание 
мне, чтобы я сидел и молчал! Я 
действительно больше нигде не вы-
сказывался на этот счет, но меня по-
стоянно провоцируют.

– То есть были недовольные 
вашим прошлым интервью?

– Да, настолько им (людям, сто-
ящим за решением о приватизации. 
– Прим.) не понравилось мое мне-
ние, что собрали на меня «компро-
мат» за все 40 лет моей трудовой 
деятельности и сейчас порциями 
его выдают. Я не собираюсь оста-
ток жизни посвящать борьбе с ве-
тряными мельницами. Понимаю, 
кто стоит на другой стороне. Но и 
поступиться принципами, подстро-
иться под «сложившуюся ситуа-
цию», как делают многие, я не могу. 
Я свое мнение высказал и от него не 
отступлюсь!

– Вам припомнили в том числе, 
что вы якобы завозили молоко из 
Татарстана…

– По существу этих как бы во-
просов, еще раз хочу напомнить, 
что по Татарстану я уже давал по-
яснения в 2018 году. Если кому ин-
тересно, почитайте!

– Вторая претензия – строи-
тельство линии по производству 
сухого молока в селе Байкалово, 
которую нынешний директор 
считает убыточной и требующей 
инвестиций.

Окончание на стр. 2

НОВОСТИ

Заключение положительное
«Управление государственной экспертизы» 

Свердловской области дало положительное заклю-
чение на проект строительства очистных соору-
жений в Ирбите. В качестве застройщика указана 
местная администрация, по данным Единого рее-
стра заключений.

Мощность объекта по очистке хозяйственно-
бытовых сточных вод составит 10 тысяч м3 в сут-
ки. Работу по корректировке проектно-сметной 
документации выполняло ООО «Гепал» из Волго-
града. Стоимость контракта составила 8,8 милли-
она рублей.

Уточним, власти планировали завершить соз-
дание комплекса до 20 декабря 2023 года. По про-
екту объект должен включать насосную станцию, 
которую будет связывать напорный коллектор с 
очистными сооружениями, а также другую инфра-
структуру. Располагаться строения должны возле 
Ирбитского тракта. Издание сообщало, что торги, 
которые власти проводили в 2021 году, не заинте-
ресовали бизнес.

Опыт положительный
Туристический опыт развития малых городов 

Урала показали на форуме стран БРИКС+. В меро-
приятии участвуют делегаты из 63 стран. Им рас-
сказали про развитие местных муниципалитетов.

Эльмира Туканова директор Департамента по 
развитию туризма и индустрии гостеприимства 
Свердловской области сообщила, что благодаря 
развитию транспортной инфраструктуры, созда-
нию новых коллективных средств размещения и 
питания, такие города как Верхотурье, Сысерть и 
Ирбит сегодня доступны для большого количества 
туристов, как самостоятельных, так и тех, кто едет 
организованными группами.

Круглогодично
Загородный детский лагерь «Салют» перешёл 

на круглогодичный режим работы. Чтобы прини-
мать ребят даже в лютые морозы, в лагере провели 
капитальный ремонт. В этом году здесь впервые 
организовали осеннюю смену, на которую при-
ехали 72 юных уральца. Все – активные участни-
ки олимпиад. Расписание у ребят плотное: утром 
лекции по политологии или стилистике, а вечером 
занятия народными промыслами и даже мастер-
класс «Как справиться с агрессией».

За пять лет в лагере полностью отремонтирова-
ли здание столовой, установили котельные и обо-
рудовали спортивные площадки, где можно играть 
в футбол, волейбол, а также заниматься лёгкой ат-
летикой. Всего на эти цели из областного и город-
ского бюджетов было выделено больше 200 млн 
рублей.

Но на этом улучшения теперь круглогодично-
го детского лагеря не заканчиваются. В планах на 
следующий год построить физкультурно-досуго-
вый центр и проводить ещё больше интересных 
мероприятий. И летом, и зимой.
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ÑÄÀÉ ÄÎÁÐÎÂÎËÜÍÎ
Сотрудники МО МВД России «Ирбитский» на-

поминают гражданам о том, что на территории 
Свердловской области действует целевая программа 
«Безопасность жизнедеятельности населения Сверд-
ловской области до 2024 г.», в рамках которой пред-
усмотрена организация приема и выплаты денежного 
вознаграждения за добровольную сдачу оружия.

Согласно действующему законодательству добро-
вольная сдача оружия – это выдача гражданином пред-
метов вооружения по своей воле или обращение в 
правоохранительные органы с информацией об их ме-
стонахождении при возможном дальнейшем хранении.

Сотрудники полиции напоминает гражданам, что 
действующим законодательством Российской Феде-
рации предусмотрена уголовно-правовая и админи-
стративная ответственность за незаконный оборот 
оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ и взрыв-
ных устройств.

Лица, добровольно сдавшие оружие, боеприпасы, 
взрывчатые вещества и взрывные устройства, осво-
бождаются от такой ответственности, и им выплачи-
вается денежное вознаграждение.

Стоит отметить, что имея обнаруженные незаре-
гистрированные боеприпасы, оружие, взрывчатые 
вещества, а также взрывные устройства, или они 
хранятся от умерших родственников – их нужно не-
замедлительно сдать в дежурную часть полиции. Тем 
самым, будет обеспечена собственная безопасность.

Для добровольной сдачи оружия, боеприпасов и 
взрывчатых веществ, а также, если Вы располага-
ете информацией о незаконном хранении оружия, 
боеприпасов и взрывчатых веществах следует обра-
щаться в МО МВД России «Ирбитский» по адресу: 
г. Ирбит, ул. 50 Лет Октября, 17, или к участковому 
уполномоченному полиции по месту жительства.

Специально созданная комиссия при МО МВД 
России «Ирбитский» подготовит все необходимые до-
кументы для получения сознательным гражданином 
материального поощрения. Размеры выплат установ-
лены Постановлением Правительства от 05.04.2017 
№ 229-ПП «Об утверждении государственной про-
граммы Свердловской области «Обеспечение обще-
ственной безопасности на территории Свердловской 
области до 2024 года». Телефон дежурной части МО 
МВД России «Ирбитский»: 8-34355-6-25-27.

МО МВД России «Ирбитский»

ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÅÒÈÍ: «ÝÒÎ ÍÅ ÒÎËÜÊÎ 
ÓÁÛÒÊÈ, ÝÒÎ ÂÐÅÄÈÒÅËÜÑÒÂÎ»

– Ну это же бессмыслица! По-
другому не могу это комментиро-
вать! Даже в полемику вступать не 
буду. Если у директора есть дока-
зательства убыточности данного 
подразделения, то я готов доказы-
вать обратное. Предлагаю собрать 
пресс-конференцию и определить 
правду. Ведь своим заявлением ди-
ректор обвиняет не только меня, 
но и собственника, то есть прави-
тельство Свердловской области, 
так как инвестиционные програм-
мы утверждаются советом дирек-
торов. Интересно, что они скажут 
на этот счет? Да, по объективным 
причинам цена на сухой обрат упа-
ла, но в 2021 году она была 250 ру-
блей за килограмм. Работать надо, 
и тогда все получится, а не вопро-
сы задавать.

– А мнение других представи-
телей молочной отрасли вы не 
спрашивали?

– Когда мы открывали произ-
водство 2018 году, то по оценке 
нескольких транснациональных 
компаний, это была лучшая «суш-
ка» в России. По сей день туда 
ездят на экскурсии представите-
ли крупнейших предприятий от-
расти. А теперь пришел «великий 
специалист» и заявил о проблемах. 
Хорошо, раз вы говорите, что она 
убыточна, выставляйте ее на про-
дажу. По тем ценам, по которым 
ранее оценили 49  % акций. И у вас 
ее оторвут с руками! И вообще хо-
чу сказать, что Ирбитский молоч-
ный завод – лучшее предприятие 
отрасли, и то, чего он добился, ни-
кто добиться не сможет в ближай-
шие два – три года.

– Какие основные критерии 
оценки работы предприятия?

– Взглянем на две таблицы. Ди-
намика выручки без НДС за 2012 
– 2021 годы и динамика прибыли 
без НДС за тот же период. И это 
при том, что прибыль могла быть 
больше, но задача по ее увеличе-
нию не была в приоритете. Когда 
я уходил первого июля 2022 года, 
я передал предприятие с 200 млн 
рублями прибыли и 500 тоннами 
остатков масла. Это около 300 млн 

рублей. И средняя заработная пла-
та составляла 59 тысяч рублей. Я 
передал не просто предприятие, 
а конфетку в золотой обертке. У 
вас есть все возможности показать 
результат не на словах о светлом 
будущем и об очередных инвести-
циях, а здесь и сейчас. Прошел год, 
а результата нет.

– Почему вы столь скептично 
оцениваете работу предприятия 
за последнее время?

– Через месяц исполнится год, 
как завод возглавил Григорий Баче-
риков. За первый год моей работы 
предприятие увеличило выруч-
ку на 27  %. За второй год еще на 
47  %. Спросите, какие результаты 
у Ирбитского молочного завода 
сегодня? Мне задает вопросы че-
ловек, который сам еще ничего не 
показал! Тройку можно поставить 
только за проведенный первый 
этап приватизации.

– Как вы оцениваете работу 
Ирбитского молочного завода се-
годня?

– В этом году завод снизил цены 
на закупаемое сырье на 25 – 30  %. 
То есть поставил производителей 
молока практически на колени. 
Объемы реализации продукции не 
выше объемов 2022 года. Вместе с 
тем завод провалил программу по 
реализации мороженого (несмо-
тря на жаркое лето) и, что самое 
главное, оставил свердловчан без 
масла. В итоге в ноябре реализа-
ции масла нет, а директор при-
нимает решение покупать его на 
другом предприятии и продавать 
под брендом Ирбита. Теперь они 
лихорадочно ищут поставщиков 
по всей России. Вот вам и отличие 
госпредприятия от частного. Вот 
вам отношение к жителям Сверд-
ловской области, к селянам. Это не 
только убытки, это вредительство. 
Как после этого смотреть в глаза 
председателям колхозов?

– В последние два года Зако-
нодательное собрание довольно 
регулярно рассматривает вопро-
сы по приватизации госпредпри-
ятий. Результат всегда один…

– Да, я хотел бы сказать несколь-

ко слов в отношении депутатов. 
Фракция коммунистов голосовала 
против приватизации Ирбитского 
молочного завода, но в то же время 
их представитель (Григорий Баче-
риков входит во фракцию, в голо-
совании не участвовал. – Прим.) 
активно занимается приватизаци-
ей. На мой взгляд, нужная полная 
ясность, «кто за «красных», кто за 
«белых».

– А как вы оцениваете рабо-
ту комитета ЗССО по аграрной 
политике и земельным отноше-
ниям? Ведь там немало людей, 
которые в курсе реальных дел в 
АПК.

– В комитете, на мой взгляд, 
полная кампанейщина. И речь не 
только о том, что вы соглашаетесь 
с приватизацией самых ценных 
объектов агрокомплекса Сверд-
ловской области. Вы делаете это 
без детального анализа. А если 
бы вы спросили своего же кол-
легу-депутата, почему зарплата 
падает, объемы не растут, цена на 
сырье резко снизилась, то больше 
было бы пользы от вашей работы. 
Я в первую очередь обращаюсь к 
Михаилу Николаевичу Копытову. 
И даже не как к руководителю ко-
митета, а как к человеку, который 
всегда стоял на защите интересов 
селян.

– Что, на ваш взгляд, ждет 
оставшиеся государственные ак-
тивы и в целом АПК?

– Я прекрасно понимаю, что 
приватизацию не остановить. 
Что они хотят приватизировать в 
Свердловское области самое луч-
шее: Ирбитский молочный завод, 
Рефтинскую птицефабрику, Богда-
новичский комбикормовый завод. 
И они этого добьются. Конечно, 
очень жаль, что в Свердловской об-
ласти нет органа, который бы по-
стоял за ее интересы, но я уверен, 
что жители оценят, кто есть кто. И 
второй очень важный вопрос: как 
процессы приватизации повлия-
ют на работу агропромышленного 
комплекса Свердловской области?

Максим Бойков
«МК-Урал»

НОВОСТИ

Поздравляем в 
победой

Образцовый хореографи-
ческий коллектив «Рандеву» 
10-12 ноября принял участие 
в VIII Всероссийском гранто-
вом хореографическом кон-
курсе «Невский проспект» г. 
Санкт-Петербург.

Организатором является 
Культурный фонд «Алые па-
руса».

На протяжении двух дней 
коллективы нашей страны 
представляли свои поста-
новки.

В итоге подростковая 
группа заняла второе место в 
своей номинации. Она выно-
сила на суд жюри две поста-
новки: «Жили были» и «Над 
долами солнце всходит».

Шоу-балет занял два пер-
вых места в своих номинаци-
ях. Представляли танцы «Все 
как всегда», «Финская поль-
ка», «Шаги» и «Музыка гор».

Так же коллектив получил 
спецдиплом от члена жюри 
Галины Грачёвой «за подбор 

хореографического материа-
ла» и два приглашения на за-
крытые грантовые конкурсы.

«ОГ-ого»
9 ноября среди учащихся 

школ на базе Центра детско-
го творчества «Кристалл» 
состоялась презентация «ОГ-
ого».

На ней генеральный ди-
ректор «Областной газеты» 
Антон Третьяков совместно 
с кандидатом филологиче-
ских наук, доцентом и руко-
водителем образовательной 
программы «Журналистика» 
УрФУ Любовью Третьяковой 
рассказали о проекте и от-
ветили на все интересующие 
нас вопросы.

Известный художник-ка-
рикатурист Максим Смагин 
из редакции «Областной га-
зеты» поделился с ребятами 
историей карикатуры, пока-
зал свои работы и рассказал о 
том, как можно использовать 
короткие графические исто-
рии в СМИ и социальных се-
тях.

Ó×ÅÍÈÊ ÑÀÌÀÐÈÍÀ È 
ÏÅÒÈÏÀ

9 ноября в Историко-этнографическом музее про-
шёл вечер памяти Василия Васильевича Голубева, 
приуроченный к 130-летию актёра, режиссёра, худо-
жественного руководителя и директора Ирбитского 
драматического театра, Почётного гражданина города.

Годы службы Василия Васильевича в нашем те-
атре пришлись на сложные периоды жизни коллек-
тива – деятельность колхозно-совхозного филиала 
областного драмтеатра, восстановление здания по-
сле пожара, Великую Отечественную войну. Ученик 
Самарина и Петипа, он всегда хотел играть, быть на 
сцене, но суровая действительность заставляла его 
регулярно становиться советским театральным ме-
неджером. Кстати, преуспевающим.

В.В. Голубев проделал огромную работу по сохра-
нению истории театра: в историко-этнографическом 
музее хранятся «голубевские альбомы» – несколько 
фолиантов, где собраны фотографии, вырезки из га-
зет, программки, рукописные воспоминания, теле-
граммы, грамоты – огромная история театра.

Гости музея, кто пришёл на вечер, услышали 
рассказ о жизни и судьбе Василия Голубева и ауди-
озапись его воспоминаний, увидели исторические 
фотографии и сцены из спектаклей, в которых когда-
то блистал Василий Васильевич.

Мы благодарны сотрудникам историко-этногра-
фического музея за большую работу, которую они 
проделали, дабы восстановить жизненный и творче-
ский путь Василия Васильевича, и за организацию 
этого вечера памяти!

Ирбитский драматический театр

ОБЪЯВЛЕНИЕ
***
Администрация ГО «город Ирбит» со-

общает, что с 8 по 27 ноября 2023 года в 
рамках проведения капитального ремонта 
коммунальных сетей подрядная организация 
будет проводить работы по прокладке трубы 
холодного водоснабжения по улице Камыш-
ловская. В этот период возможно отключе-
ние холодного водоснабжения жилых домов, 
подключенных к данной магистрали.

Просьба к жителям набраться терпения и 
иметь аварийный запас воды.

***
Уважаемые пациенты!
Обращаем ваше внимание, что у регио-

нального сайта для записи на прием к врачу 
«Регистратура96» изменился адрес с https://
registratura196.ru/ на https://registratura96.ru/ 
(изменилась цифра в конце адреса со 196 
на 96). То есть запись доступна только по 
адресу https://registratura96.ru/ В связи с пе-
реходом на новую площадку возможны вре-
менные технические неполадки.

Напоминаем, что запись на прием к 15 
специалистам также ведется через Единый 
портал государственных услуг (Госуслуги).

Кроме того, записаться на прием к врачу 
можно путем личного обращения в регистра-
туру медицинской организации, по телефону 
кол-центра медицинской организации или 
по направлению медицинского работника.
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ÏÎÃÈÁØÈÌ ÏÐÈ ÈÑÏÎËÍÅÍÈÈ 
ÑËÓÆÅÁÍÎÃÎ ÄÎËÃÀ

8 ноября членами Обществен-
ного совета и сотрудниками МО 
МВД России «Ирбитский» орга-
низована панихида в память уве-
ковечивания сотрудников органов 
внутренних дел, погибших при 
исполнении служебных обязанно-
стей. В этот день по всей стране 
отдают дань уважения сотрудни-
кам правоохранительных органов, 
которые ценой собственной жизни 
обеспечивали безопасность граж-
дан России. От работы сотрудни-
ков полиции зависит соблюдение 
законности в жизни страны, по-
рядок на улицах городов, покой в 
домах. Их жертва оставила семьи 
без отцов, матерей без сыновей, 
их героизм не забывается и высоко 
ценится обществом.

Богослужение провел член Об-
щественного совета, настоятель 
храма Святой троицы села Хар-

ловское Ирбитского района иерей 
Андрей Кяйс. Молитвой присут-
ствующие почтили память коллег, 
отметив, что память о них живет 

в сердцах и передается новым по-
колениям.

Общественный совет при МО 
МВД России «Ирбитский»

«ÍÅÒ – ÍÅÍÀÂÈÑÒÈ È ÂÐÀÆÄÅ»
В период с 1 по 10 ноября на территории обслуживания МО 

МВД России «Ирбитский» проходило федеральное опера-
тивно-профилактическое мероприятие «Нет ненависти и 
вражде». Его целью является предупреждение и пресече-
ние экстремистской деятельности, формирование у граж-
дан нетерпимости к экстремистской идеологии, в том числе 
предупреждение вовлечения несовершеннолетних и моло-
дежи в экстремистскую деятельность.

9 ноября инспектор по делам 
несовершеннолетних МО МВД 
России «Ирбитский» Анастасия 
Завьялова провела с учащимися 
5-8 классов образовательных ор-
ганизаций города и района про-
филактические беседы на тему 
экстремизма и терроризма в со-

временном обществе, запретов, 
связанных с распространением 
информации, содержащей в себе 
запрещенные символы и атрибути-
ку. Основной акцент в разговоре со 
школьниками был сделан на рас-
познавании способов вовлечения 
молодых людей через социальные 

сети в экстремистскую деятель-
ность и советы, как избежать этого.

Младший лейтенант полиции 
Завьялова призвала подростков 
быть толерантными и предостерег-
ла от общения с незнакомцами и 
участия в деструктивных сообще-
ствах, в том числе в сети «Интер-
нет». В завершение мероприятия 
школьникам продемонстрировали 
видеоролик на тему ответствен-
ности за экстремистскую деятель-
ность.

МО МВД России «Ирбитский»

«ÅÄÈÍÛÉ ÄÅÍÜ ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÈ»
В целях повышения эффективности профилактической ра-

боты по предупреждению безнадзорности и правонаруше-
ний несовершеннолетних, формирования правосознания 
граждан по вопросам предупреждения и пресечения пре-
ступлений и правонарушений, совершаемых несовершен-
нолетними и в отношении их, формирования норм безопас-
ности жизнедеятельности, в период с 7 по 10 ноября 2023 
года на территории Городского округа «город Ирбит» и Ир-
битского муниципального образования проведена акция 
«Единый день профилактики».

В рамках акции сотрудника-
ми полиции в образовательных 
организациях проведены профи-
лактические беседы и лекции, где 
особое внимание уделено таким 
аспектам как, основания и поря-
док привлечения к административ-
ной и уголовной ответственности 
несовершеннолетних, школьное 
насилие, личная безопасность 

учащихся, вред потребления ку-
рительных смесей и алкогольных 
напитков, профилактика детского 
дорожно-транспортного травма-
тизма, «комендантский час».

Профилактическими беседами 
и лекциями охвачено 847 несовер-
шеннолетних, из них 632 – ученики 
школа, 209 – учащиеся средне-про-
фессиональных образовательных 

организаций, 6 – воспитанники 
учреждений государственного 
воспитания. Сотрудниками поли-
ции проведено 48 бесед и лекций 
с родителями несовершеннолет-
них, 111 детей, стоящих на учете в 
подразделении по делам несовер-
шеннолетних, проверены по месту 
жительства, а также 152 родителя. 
В акции приняли участие 31 обра-
зовательная организация.

Напоминаем, что консульта-
ции по правовому информирова-
нию учащиеся (воспитанники) 
и их родители (законные пред-
ставители) могут получить по 
телефону подразделения по делам 
несовершеннолетних: 8-343-55-
624-83, 8-999-368-73-98.

МО МВД России «Ирбитский»

ÍÅ ÃÎÂÎÐÈÒÅ Ñ ÍÅÇÍÀÊÎÌÖÀÌÈ Î ÔÈÍÀÍÑÀÕ
ФСБ и полиция Свердловской области призвали граж-

дан не обсуждать финансовые вопросы с неизвест-
ными по телефону.

Представитель региональ-
ного Управления ФСБ Алина 
Казанцева и начальник пресс-
службы ГУ МВД России по 
Свердловской области Валерий 
Горелых обратились к жителям 
Среднего Урала с совместным 
официальным заявлением. По-
водом для этого стал резкий 
всплеск обмана граждан мо-
шенниками под видом работ-
ников Федеральной службы 
безопасности.

 «Излишняя доверчивость 
некоторых категорий людей, 
считающих, что беда может 
коснуться кого-угодно, толь-
ко не их самих, зачастую 
приводит к печальным по-
следствиям. Когда читаешь 

оперативные сводки полиции, 
не веришь своим глазам. Жерт-
вами аферистов становятся до-
центы, профессоры и педагоги 
высших учебных заведений, 
пенсионеры, работники же-
лезнодорожного транспорта, 
заводов, предприятий и уч-
реждений различных форм 
собственности. Проще пере-
числить тех, кто не сталкивал-
ся с мошенниками, а таковых 
практически нет, не смотря на 
предпринимаемые профилак-
тические меры. Складывается 
ощущение, что пока конкрет-
ный человек, в независимо-
сти от возраста, не потеряет 
собственные сбережения, он 
не чувствует опасности. А 

столкнувшись с настойчивы-
ми «гипнотизёрами», безро-
потно выполняет все команды 
липовых сыщиков, следова-
телей или дознавателей ФСБ, 
других силовых ведомств. И 
в итоге остается с огромными 
кредитными долгами, а иногда 
и без жилья. И самое ужасное 
заключается в том, что зача-
стую украденные у законопос-
лушных уральцев деньги идут 
через посредников на финан-
сирование бандеровцев», – 
рассказал полковник Горелых.

Пресс-служба УФСБ Рос-
сии по Свердловской области 
акцентирует внимание на том, 
что силовики никогда не за-
прашивают информацию о со-
стоянии банковских счетов, не 
требуют проводить операции 
по переводу денег, не просят 

назвать номер карты и циф-
ры на обратной стороне, и тем 
более никогда не задействуют 
граждан в расследовании уго-
ловных дел по телефону.

ФСБ и полиция призыва-
ют соблюдать бдительность 
и помнить основные правила 
безопасности – игнорировать 
входящие звонки с незнакомых 
номеров, не доверять инфор-
мации о каких-либо действиях 
по вашей карте, полученной в 
телефонном разговоре, не со-
общать персональные данные 
чужим людей, кем бы они не 
представлялись. Только со-
блюдение таких элементарных 
правил безопасности позво-
лит снизить вероятность стать 
жертвой мошенников.

 «При малейшем подозре-
нии того, что до вас дозвонился 

по телефону или в при помо-
щи различных мессенджеров 
лже-сотрудник ФСБ, или вы 
получили письмо, якобы, от 
руководителей своего учрежде-
ния с сообщением о том, что с 
вами свяжутся представители 
правоохранительных органов 
и им нужно помочь в спецопе-
рации по изобличению мате-
рых мошенников – не верьте 
коварным «доброжелателям». 
Помните, что это своего ро-
да «Троянский конь». Сначала 
вас убеждают, что заботятся о 
вас, а потом облапошивают до 
нитки. Необходимо сказать се-
бе: «СТОП! ОПАСНОСТЬ!», 
прежде чем взять трубку с не-
известным номером», – ре-
зюмировали в совместном 
заявлении Валерий Горелых и 
Алина Казанцева.

ÏÎÁÛË ÏÐÅÄÏÐÈÍÈÌÀÒÅËÅÌ, 
ÍÎ ÍÅÇÀÊÎÍÍÎ

В марте 2023 года ранее судимый, не работаю-
щий житель одной из деревень Ирбитского района, 
находясь у себя дома, получил в мессенджере «Теле-
грамм» сообщение от неизвестного лица с предложе-
нием заработать денежные средства в размере 40 000 
руб., для чего ему необходимо было открыть на своё 
имя юридическое лицо. Для этого от гражданина не-
обходимо было предоставить данные своего паспорта 
и СНИЛС неизвестному лицу. При этом гражданин, 
не имел цели управления данным юридическим ли-
цом, административно-распорядительную, финан-
сово-хозяйственную и иную деятельность в данной 
организации не вел, функции органа управления не 
выполнял, то есть являлся подставным лицом.

Гражданин согласился, после чего по просьбе не-
известного сфотографировал все страницы своего 
паспорта гражданина РФ, СНИЛС и данные фото-
графии отправил в мессенджере «Телеграмм» неиз-
вестному лицу.

В последующем, в налоговых органах Челябин-
ской области было зарегистрировано юридическое 
лицо, где данный гражданин являлся руководителем 
юридического лица. Сведения о нём были внесены в 
Единый государственный реестр юридических лиц.

Своими действиями гражданин совершил престу-
пление, предусмотренное ч. 1 ст. 173.2 УК РФ – пре-
доставление документа, удостоверяющего личность, 
если эти действия совершены для внесения в единый 
государственный реестр юридических лиц сведений 
о подставном лице.

По данному факту следственным отделом МО 
МВД России «Ирбитский» возбуждено уголовное де-
ло, которое в настоящее время передано Ирбитскому 
межрайонному прокурору для утверждения обвини-
тельного заключения.

ÎÒÊÓÄÀ ÂÅÇÓÒ Â ÐÅÃÈÎÍ 
ÎÂÎÙÈ È ÔÐÓÊÒÛ

С начала 2023 года на Урал привезли более 75 ты-
сяч тонн фруктов и овощей из-за рубежа. Основной 
поставщик – Узбекистан, на его долю приходится 
87% всей прибывшей плодоовощной продукции. От-
мечен рост на 135% поставок из Туркменистана, на 
62% из Китая и на 42 % из Азербайджана. Кстати, из 
Центральной Азии чаще всего везут томаты, свежую 
зелень, лук и чеснок.

Начался сезон хурмы. С января по начало ноября в 
Уральский регион этого фрукта завезли порядка двух 
с половиной тысяч тонн, причем почти половину – в 
октябре. Ключевые поставщики – Узбекистан, Азер-
байджан и КНР.

Одно из значимых мест на полках магазинов за-
нимают цитрусовые. Сейчас их завозят круглый год, 
но если с февраля происходит сокращение импорта, 
то с сентября наблюдается рост. Только за октябрь на 
Урал поступило около 230 тонн цитрусовых.

«Изменился список стран-поставщиков цитру-
совых. К традиционным Узбекистану, Китаю и Гру-
зии добавились Турция, Перу, Азербайджан, Южная 
Африка. При этом объемы поставок из Узбекистана 
снизились на 25%, а из Китая выросли на 136 %. 
Уральский бизнес начал замещать недостающий объ-
ем фруктов из других стран. Это произошло из-за 
изменений логистических цепочек, как следствие, 
предприниматели меняют курс и ищут новых по-
ставщиков», – отметил начальник Уральского тамо-
женного управления Алексей Фролов.

Отдел по связям с общественностью УТУ
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ÏÐÎÔÑÎÞÇÍÛÉ ÄÅßÒÅËÈ 
ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

Указом Губернатора Сверд-
ловской области № 897-УГ 
от 11 октября 2010 года уста-
новлена знаменательная дата 
– 1 февраля День образования 
профсоюзного движения в 
Свердловской области.

Первые профсоюзные ячей-
ки на Урале появились в начале 
1900-х гг. Однако, I областной 
съезд профсоюзов Урала, объ-
единивший разрозненные 
организации, прошел в Екате-
ринбурге с 29 января по 2 фев-
раля 1918 года. Именно на нем 
был принят Устав профсоюза и 
избрано Центральное правле-
ние.

В настоящее время Феде-
рация профсоюзов Свердлов-
ской области – это мощная, 
разветвленная система, вся 
созидательная сила которой 
направлена на борьбу за права 
трудового человека. Каждый 
день тысячи профактивистов 
региона, отмечающих 1 февра-
ля профессиональный празд-
ник, вносят вклад на пути к 
общей цели – достижению 
достойного труда, труда с до-
стойной оплатой, в достойных 
безопасных условиях, с до-
стойными социальными гаран-
тиями и достойной пенсией.

В Государственном ка-
зенном учреждении Государ-
ственный архив документов по 
личному составу Свердловской 
области и его филиалах, име-
ются на хранении архивные 
документы отражающие про-
фсоюзную деятельность работ-
ников Свердловской области. В 
советское время практически 
все сотрудники вступали в про-
фсоюз, платили взносы.

Сегодня мы расскажем о не-
которых профактивистах, лю-
дях которые старались активно 
участвовать во всех профсоюз-
ных делах, будь то субботники, 
дежурство в добровольной на-

родной дружине или спортив-
ные мероприятия.

Андреев Иван Семенович
родился в 1937 году в Мордов-
ской АССР в д. Новая-Жел-
тоножка. В 18 лет приехал в г. 
Ирбит и поступил на работу на 
мотоциклетный завод . Работал 
на мотозаводе в цехе № 8 элек-
триком 6 разряда, потом энер-
гетиком корпуса. В 1973 году 
в марте месяце выбрали пред-
седателем завкома Ирбитского 
мотозавода, где проработал до 
1979 года. За время работы на 
заводе Андреев И.С. внес боль-
шой вклад в развитие завода. 
Возглавляемый им цех регуляр-
но выполняет план капитально-
го и текущего ремонта.

Андреев И.С. обладал хоро-
шими организаторскими спо-
собностями, умел организовать 
коллектив на работу и на отдых, 
что сказалось на укреплении 
трудовой дисциплины. В цехе 
значительно сократилась теку-
честь кадров. Андреев И.С. вел 
общественную работу – являл-
ся пропагандистом, старшим 
агитатором в коллективе.

Андреев И.С. многократ-
но награждался Почетными 
грамотами, благодарностями. 
В 1972 году занесен на стенд 
«Слава труду», награжден 
Почетной грамотой Минавто-
прома в 1970 году, награжден 
юбилейной медалью «За до-
блестный труд».

Андреев Иван Семенович 
всю свою трудовую деятель-
ность посвятил на благо Ир-
битскому мотоциклетному 
заводу.

Зенкова Светлана Нико-
лаевна родилась в февраля 
1944 года в многодетной се-
мье, в д. Щаповой Ирбитского 
района. Так случилось что в 
послевоенные годы мать побо-
ялась, что не сможет одна под-
нять детей на ноги и отдала 

троих, в том числе Светлану 
Николаевну в детский дом г. 
Михайловск Свердловской об-
ласти. Где она прожила до 17 
лет, получила образование.

В 1961 году приехала в 
Ирбит. В то время попасть на 
работу в заводские цехи было 
очень трудно, но уже было ре-
шение комиссии горисполкома 
о трудоустройстве ее как вос-
питанницы детского дома. И 
ее приняли в цех № 3 учени-
ком шлифовщика.

Из личного дела Зенковой 
Светланы Николаевны можно 
отследить весь трудовой путь 
на Ирбитском мотоциклетном 
заводе. Она трудилась уче-
ником шлифовщика, зуборез-
чиком, подсобной рабочей, 
кладовщиком по таре, стар-
шим кладовщиком ремонтно-
строительного цеха.

В 1981 награждается почет-
ной грамотой за добросовест-
ный, безупречный 20-летний 
труд на заводе и активное уча-
стие в общественной работе. В 
этом же году Светлану Никола-
евну избрали в заводской про-
фсоюзный комитет. Восемь 
лет она была заместителем 
председателя по социальному 
страхованию. Множество мо-
тозаводчан получили путевки 
в дома отдыха и на курорты, 
благодаря стараниям и упор-
ству Светланы Николаевны. 
Прежде чем вручить путевку, 
ее надо было привезти из об-
ластного центра. Там же не-
просто получить, чаще всего 
надо еще и выпросить, убе-
дить отдать ее нашему заводу. 
Второе направление в работе 
создание нормальных быто-
вых условий на производстве: 
красные уголки, раздевалки, 
комнаты приема пищи, душе-
вые, туалеты.

Затем пять лет работы 
профорганизатором в корпу-

се № 4 еще раз подтвердила, 
что Светлане Николаевне по 
плечу не только вопросы со-
циального плана, но и все 
остальные, какими только за-
нимались профсоюзы в свое 
время.

Далее на протяжении пя-
ти лет Светлана Николаевна 
работает заместителем пред-
седателя профкома по ор-
ганизационным вопросам. 
Должность выборная, ответ-
ственная и серьезная: плани-
рование работы, подготовка и 
проверка выполнения коллек-
тивного договора (документ, 
который регулирует отноше-
ния между работниками и 
работодателем), подготовка 
вопросов на заседания про-
фкома и др.

В 1998 году согласно вы-
писки из протокола заседания 
профкома – избрана замести-
телем председателя.

Большое количество вре-
мени Светлана Николаевна 
уделяла вопросам организа-
ции детского отдыха в лаге-
ре «Малиновка». Совсем не 
просто было в сложнейшей 
финансовой ситуации (в 90-х 
годах) обеспечить детей пита-
нием, персонал – зарплатой, 
а прежде этот персонал подо-
брать, подготовить.

Последние полгода сво-
ей трудовой деятельности на 
Ирбитском мотоциклетном 
заводе являлась председате-
лем профсоюза и была уво-
лена в связи с ликвидацией 
Первичной профсоюзной ор-
ганизации ОАО «Уралмото» с 
31.10.2001 г.

За долголетнюю активную 
и плодотворную работу в про-
фсоюзе награждена нагруд-
ным знаком ЦК профсоюза 
«За заслуги перед профсою-
зом».

Продолжение в след. номере

СПОРТ

Самбо
10-12 ноября в г. Верхняя Пышма 

прошли Всероссийские соревнова-
ния по самбо среди юношей 14-16 
лет «Кубок СЦ (г. Екатеринбург) 
филиала ФАУ МО РФ ЦСКА (ЦСК 
ВВС, г. Самара)» в честь 100-летия 
Центрального спортивного клуба 
Армии.

В весовой категории до 53 кг 
бронзовым призером стал ирбитча-
нин Степан Мосеев.

11 ноября прошли Всероссий-
ские соревнования по борьбе самбо 
в г. Верхняя Пышма среди юношей 
2007-2009 г.р. Ирбитчане заняли два 
третьих места. Отличились Морозов 
Артём и Свяжин Никита.

Мини-футбол
5 ноября в спорткомплексе 

«Олимп» прошел турнир по мини-
футболу среди взрослых команд, 
посвященный Дню народного един-
ства. В турнире приняли участие 
команды «Патриот», «Пионер», 
СК «Уралец», «СИЗО», «Олимп» 
и «Олимп-Б». Победитель турни-
ра – команда «Олимп», серебряный 
призер – команда «Олимп – Б», 

бронзовый призер – команда «Пио-
нер».

Лучшими игроками в номинаци-
ях стали:

– «Лучший защитник» – Семён 
Самоволик, команда «Пионер»;

– «Лучший нападающий» – 
Евгений Поличинский, команда 
«Олимп»;

– «Лучший вратарь» – Владимир 
Занин, команда «Олимп-Б».

Горевой спорт
4-5 ноября в городе Каменск-

Уральский прошли Кубок и Пер-
венство Свердловской области по 
гиревому спорту. В этих соревно-
ваниях в общей сложности приня-
ло участие более 100 человек из 11 
городов области. От Ирбита было 
три участника. Роман Дудин в весо-
вой категории до 73 кг одержал по-
беду в двух номинациях – в толчке 
по длинному циклу и в двоеборье с 
гирями весом 24 кг.

Глеб Швидкий занял второе ме-
сто в толчке по длинному циклу и 
первое место в двоеборье, также с 
гирями весом 24 кг. Кроме того, он 
установил высшее достижение об-

ласти в рывке гири в весовой кате-
гории свыше 95 кг. Вадим Коркин 
выступал в жонглировании гирей 
и занял четвёртое место, сказалась 
внезапно подхваченная им простуда.

В итоге в командном зачёте наши 
спортсмены сумели занять пятое ме-
сто.

Стрельба
На базе стрелкового тира стадио-

на «Юность» прошли соревнования 
по стрельбе из пневматической вин-
товки, посвященные одному из са-
мых значимых праздников в России 
– Дню народного единства. Стрель-
ба относится к сложнокоординаци-
онным видам спорта. Участники 
соревнований имели возможность 
продемонстрировать свою меткость 
и точность стрельбы, показывая своё 
мастерство в данном виде спорта.

1 место в категории 14-16 лет за-
няли Григорьев Виталий и Желудко-
ва Софья.

Победителями в категории 17-18 
лет стали Ведерников Руслан и Дре-
ева Екатерина.

Старше 19 лет победили Гурков 
Иван и Меркушина Дарья.

«ÄÀ 
ÇÄÐÀÂÑÒÂÓÅÒ 

ÍÀÓÊÀ!»
10 ноября в Ирбитском мо-

тоциклетном техникуме со-
стоялось мероприятие под 
названием «Да здравствует 
наука!», посвященное Все-
мирному дню науки. Целями, 
которого явились: расширение 
и углубление знаний по есте-
ственным наукам; активизация 
мыслительной деятельности 
обучающихся; проверка степе-
ни усвоения знаний студентов 
по естественным наукам; соз-
дание эмоциональных условий 
для самоутверждения лично-
сти; расширение кругозора об-
учающихся.

Участниками квест-игры 
выступили студенты первого 
курса.

На разминке студенты от-
вечали на вопросы викторины: 
что такое наука, кто такой уче-
ный, какие существуют в мире 
научные организации, какие 
награды можно получить за на-
учные достижения. Очень инте-
ресно прошел конкурс «Наука в 
лицах», где необходимо было 
соотнести портрет ученого, фа-
милию ученого и его достиже-
ния в области науки.

Затем командам предстояло 
ответить на вопросы «Занима-
тельной физики», а также ис-
пользуя карты географического 
атласа определить столицы 
всех стран мира за ограничен-
ное время. Конкурс «Астроно-
мическая станция» позволил 
проверить и закрепить знания 
обучающихся по определению 
планет солнечной системы и 
их основных характеристик; 
«Страноведение» – необходи-
мо было представить без слов 
одну из стран мира, позволил 
продемонстрировать творче-
ские, креативные способности 
обучающихся.

Все участники отлично 
справились с заданиями, полу-
чили позитивные эмоции.




